

## ABSTRAK

Fitria Nur Hidayah, 12101183058, Sistem Bagi Hasil Pada Perjanjian Kerjasama Antara Petani Biji Jenitri Dengan CV. Brawijaya Agung (Studi Kasus Desa Soso Kecamatan Gandusari Kabupaten Blitar), Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing: Ladin, S.H.I., M.H

Kata Kunci: Kerjasama, Perubahan, Akad, Biji Jenitri

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh perubahan akad dalam kerjasama petani jenitri dengan CV. Brawijaya Agung, sehingga tidak sesuai dengan kesepakatan pada awal perjanjian, dengan seluruh modal ditanggung oleh petani jenitri selaku pemilik modal. Perubahan akad tersebut akan mempengaruhi porsi pembagian keuntungan yang telah disepakati. Sehingga menarik dikaji untuk mengetahui bagaimana praktik perjanjian kerjasama antara petani jenitri dengan CV. Brawijaya Agung dalam perspektif hukum islam.

Rumusan masalah: 1) Bagaimana praktik kerjasama yang dilakukan antara petani biji jenitri dengan CV. Brawijaya Agung desa Soso kabupaten Blitar? 2) Bagaimana pembagian keuntungan dan risiko kerugian pada kerjasama yang disepakati oleh petani biji jenitri dengan CV. Brawijaya Agung desa Soso kabupaten Blitar? 3) Bagaimana tinjauan hukum islam terhadap perubahan akad pada perjanjian kerjasama antara petani biji jenitri dengan CV. Brawijaya Agung desa Soso kabupaten Blitar?

Jenis penelitian ini yaitu penelitian lapangan menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif analisis. Teknik pengumpulan data: wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data: reduksi data, paparan dan penyajian data, penarikan kesimpulan. Teknik pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian: 1) kerjasama antara petani jenitri dengan CV. Brawijaya Agung menggunakan akad mudarabah musytarakah yang mana modal dikeluarkan oleh pemilik modal dan pengelola setelah berubahnya akad dan dilakukan secara lisan. Modal berupa uang dan biji jenitri dengan jumlah yang sudah ditentukan. 2) Sistem pembagian keuntungan dibagi dengan sistem *Profit Sharing* dengan besaran 30% CV. Brawijaya Agung dan 70% petani. Setelah berubahnya akad yang menjadikan CV. Brawijaya Agung ikut serta mengeluarkan modal dengan kesepakatan para pihak yang berakad, keuntungan dari petani A berubah menjadi 33% dan 67%. Sedangkan dari petani B tetap berdasarkan pada awal perjanjian. 3) Perubahan akad pada perjanjian kerjasama petani jenitri dengan CV. Brawijaya Agung tidak merusak akad yang telah disepakati pada awal perjanjian dan hukumnya sah, karena masih sesuai dengan prinsip keadilan dan prinsip ‘an-taradin minkum sikap rela, sehingga tidak ada pihak yang dirugikan.

## **ABSTRACT**

Fitria Nur Hidayah, 12101183058, Profit Sharing Sistem in the Cooperation Agreement between Jenitri Seed Farmers and CV. Brawijaya Agung (Case Study in Soso Village, Gandusari District, Blitar Regency), Department of Sharia Economic Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Advisor Ladin, S.H.I., M.H

Keywords: Cooperation, Profit Sharing, Jenitri Seeds

This research is motivated by profit sharing that is not in accordance with the contribution given, causing injustice in profit sharing cooperation between jenitri farmers and CV. Brawijaya Agung, where this is not in accordance with the provisions of the mudarabah contract. So it is interesting to study to find out how the practice of cooperation agreements between jenitri farmers and CV. Brawijaya Agung in the perspective of Islamic law.

Problem formulation: 1) How is the practice of profit sharing between jenitri seed farmers and CV. Brawijaya Agung, Soso village, Blitar district? 2) How is the profit and loss risk management carried out in the profit-sharing sistem between jenitri seed farmers and CV. Brawijaya Agung, Soso village, Blitar district? 3) How is the review of Islamic law on the production sharing agreement between jenitri seed farmers and CV. Brawijaya Agung, Soso village, Blitar district?

This type of research is field research using a qualitative approach with descriptive analysis method. Data collection techniques: interviews, observation and documentation. Data analysis techniques: data reduction, data exposure and presentation, drawing conclusions. The technique of checking the validity of the data is using triangulation.

The results of the study: 1) cooperation between jenitri farmers and CV. Brawijaya Agung uses a mudarabah musytarakah contract in which the capital is issued by the capital owner and manager after the contract changes and is carried out orally. Capital in the form of money and seeds of jenitri with a predetermined amount. 2) Profit sharing sistem is divided by Profit Sharing sistem with 30% CV. Brawijaya Agung and 70% farmers. After the change of the contract that made the CV. Brawijaya Agung participated in spending capital, so the profits of farmer A changed to 33% and 67%, while farmer B remained in the initial agreement. Then the risk of loss from farmer A is borne by the farmer as the owner of the capital, while from farmer B is borne by CV. Brawijaya Agung as the manager. 3) Cooperation for the results of farmer B with CV. Brawijaya Agung in Soso village based on the concept of the mudarabah contract the contract was damaged, because the pillars and conditions of mudarabah are fulfilled but the distribution of profits is not in accordance with the concept of justice in muamalah fikih. However, the cooperation is still valid because of the principle of inter-taraddin minkum voluntary attitude carried out by the manager.

## ملخص

فيتريا نور هداية ٢١ .٣٨١١ .٥ نظام تقاسم الأرباح في اتفاقيات التعاون بين المزارعين بذور جينييري مع السيرة الذاتية. براويجايا رائعة (دراسة حالة لقرية سوسو ، مقاطعة غندوساري ، بليتار ريجنسي) ، برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي ، قسم الشريعة ، كلية الشريعة والقانون في جامعة الدولة الإسلامية سيد علي رحمة الله تولنجاغونغ ، 2022 ، المشرف: لادن ، ماجستير في القانون.

الكلمات الدالة: التعاون ، تقاسم الأرباح ، بذور الجنيري

الدافع وراء هذا البحث هو توزيع الأرباح التي لا تتوافق مع المساهمات المقدمة ، مما يتسبب في ظلم التعاون في تقاسم الأرباح بين المزارعين جينييري مع السيرة الذاتية براويجايا أجونج ، إذا كان ذلك لا يتحقق مع أحكام عقد المضاربة. لذلك من المثير للاهتمام دراسة لمعرفة كيفية ممارسة اتفاقيات التعاون بين مزارعي جينييري والسيرة الذاتية. براويجايا عظيم في منظور الشريعة الإسلامية.

صياغة المشكلة: ١) كيف تم ممارسة تقاسم الأرباح بين مزارعي بذور الجنيري مع السيرة الذاتية. براويجايا قرية كبيرة سوسوريجنسي بليتار؟ ٢) كيف يتم تنفيذ إدارة مخاطر الربح والخسارة في نظام تقاسم الأرباح بين مزارعي بذور الجنيري والسيرة الذاتية. براويجايا قرية أجونج سوسو ، منطقة بليتار؟ ٣) كيف يتم مراجعة الشريعة الإسلامية على اتفاقية تقاسم الإنعام بين مزارعي بذور الجنيري والسيرة الذاتية. براويجايا قرية أجونج سوسو ، منطقة بليتار؟

هذا النوع من البحث هو بحث ميداني باستخدام منهج نوعي مع منهج التحليل الوصفي. تقنيات جمع البيانات: المقابلات والملاحظة والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات: تقليل البيانات وعرض البيانات وعرضها واستخلاص النتائج. تقنية التحقق من صحة البيانات تستخدم التثبيت.

نتائج الدراسة: ١) التعاون بين مزارعي الجنيري والسيرة الذاتية. براويجايا يستخدم أجونج عقد المضاربة الذي يتم بموجبه إصدار رأس المال من قبل مالك رأس المال والمدير بعد تغيير العقد ويتم تنفيذه شفهيًا. رأس المال على شكل أموال وبذور جينييري بمبلغ محدد سلفًا. ٢) يقسم نظام تقاسم الأرباح على نظام مشاركة الأرباح بمبلغ 30٪. السيرة الذاتية. براويجايا رائعة و 70٪ مزارعون. بعد تغيير العقد الذي صنع السيرة الذاتية. براويجايا رائعة المشاركة في إنفاق رأس المال ، تغيرت أرباح المزارع "أ" إلى 33٪ و 67٪ ، بينما ظل المزارع "ب" في الاتفاق المبدئي. ثم يتحمل المزارع مخاطر الخسارة من المزارع (أ) بصفته مالك رأس المال ، بينما تتحمل السيرة الذاتية للمزارع (ب). براويجايا عظيم كمدير. ٣) التعاون لنتائج المزارع ب مع السيرة الذاتية. براويجايا تأثرت في قرية سوسو على أساس مفهوم عقد المضاربة ، فقد تضرر العقد ، لأن أركان وشروط المضاربة قد تحقت ولكن تقاسم الأرباح لم يكن متوافقًا مع مفهوم العدالة في فقه المعاملة. ومع ذلك ، لا يزال التعاون سارياً بسبب مبدأ الموقف التطوعي بين الوظائف الإضافية الذي يقوم به المدير.